

Einladung zur Gründung des Netzwerkes für Kirchenmusikvermittlung am 15./16. Juni 2020

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
wir planen die Einrichtung eines bundesweiten Netzwerkes für Kirchenmusikvermittlung, in dem sich die Teilnehmenden schnell und unkompliziert gegenseitig auf dem Laufenden halten können, welche guten Ideen und Projekte es im Bereich der Musikvermittlung in der Kirche gerade gibt und wo man Information und Fortbildung zu diesen Themen bekommt. Gleichzeitig soll das Netzwerk natürlich die Arbeit von Kirchenmusikvermittelnden bundesweit innerhalb und außerhalb der Kirche sichtbar machen.

Wir laden nun herzlich ein zu einem Initiationstreffen am:

Montag, 15. Juni 2020, 13:30 Uhr bis Dienstag, 16. Juni 2020, ca. 14:00 Uhr im
Zentrum Verkündigung der EKHN, Markgrafenstraße 14
60487 Frankfurt am Main
Telefon: 069.71 37 90
www.zentrum-verkuendigung.de

Im Fokus unserer Tagung stehen die Beratung über die Ausgestaltung, Arbeitsweise und Arbeitszyklus unseres Netzwerkes sowie die Formulierung unserer Netzwerkkonzepte. Am Montagnachmittag gibt es auch kurze Impulse aus der Praxis der Musikvermittlung. Wir freuen uns, dass wir für die Moderation des Prozesses Prof. Lydia Grün, seit Herbst 2019 Professorin für Musikvermittlung an der HfM Detmold, als kompetente Partnerin gewinnen konnten.

Wir planen so, dass wir die Tagung einschließlich der Verpflegung recht kostengünstig anbieten können, für die Übernachtung gibt es Kontingente bei Hotels in der Nähe des Zentrums für Verkündigung, mit Details dazu melden wir uns in Kürze.

Bei Interesse schreibt bitte eine kurze Mail an christoph.bogon@kbz.ekiba.de dann bleibt ihr auf dem Laufenden.

Unser Vorbereitungsteam:

Christoph Bogon, Verband evang. Kirchenmusikerinnen und -musiker in Deutschland
Silke Lindenschmidt, VISION KIRCHENMUSIK <https://www.visionkirchenmusik.de/>
Ulf, Pankoke, VISION KIRCHENMUSIK
Katja Zerbst, Verband evang. Kirchenmusikerinnen und -musiker in Deutschland

Wir hoffen, dass dieses "Save-the-date" euch motiviert, den Termin freizuhalten und das Netzwerk Kirchenmusikvermittlung Wirklichkeit werden zu lassen.

Herzliche Grüße im Namen des gesamten Teams

Christoph Bogon